



## Début de la visite de travail du président du DREE en péninsule coréenne



Le 22 novembre 2018, avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, est arrivé à Séoul pour une visite de travail. L'archipasteur conduit une délégation de l'Église russe, venue participer à la table ronde « L'Église orthodoxe russe et les compatriotes expatriés : expérience de collaboration en Asie du Sud-Est, en Australie et en Océanie ». La délégation se compose de l'archevêque Antoine de Vienne et de Budapest, responsable de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger, de l'archevêque Serge de Solnetchnogorsk, administrateur des paroisses du Patriarcat de Moscou en Asie du Sud-Est, de l'archiprêtre Serge Zvonariov, secrétaire du DREE aux affaires de l'étranger lointain, du prêtre Serge Kalachnikov, collaborateur de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger, de D. Petrovski, collaborateur du DREE, ainsi que de V. Li, sous-diacre du président du Département des relations ecclésiastiques extérieures.

Le métropolite Hilarion était attendu à l'aéroport de Séoul par l'ambassadeur de Russie en Corée du Sud, A. Koulik, et par l'archevêque Serge.

Le président du DREE, accompagné du chef de la mission diplomatique russe à Séoul, s'est rendu au ministère des Affaires étrangères de la République de Corée.

Ensuite, un banquet a été donné en l'honneur de la délégation par l'ambassadeur A. Koulik.

Dans la suite de son séjour, le métropolite Hilarion prendra part à la table ronde « L'Église orthodoxe russe et les compatriotes expatriés : expérience de collaboration en Asie du Sud-Est, en Australie et en Océanie », et se rendra en République démocratique-populaire de Corée.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46926/>